



# Liquida Coahuila antes 10 créditos

**Anticipadamente la evaluadora HR Rating retiró las calificaciones crediticias negativas**

miércoles, 12 de diciembre de 2018

Liquida Coahuila 10 créditos de manera anticipada, y la evaluadora de riesgos HR Ratings retiró las calificaciones crediticias de los préstamos bancarios estructurados contratados por el Estado con distintas instituciones bancarias.

El retiro de las calificaciones es resultado de la amortización total anticipada de los diez créditos contratados por Coahuila con diferentes bancos, realizada el 30 de noviembre de 2018.

## PUBLICIDAD

Esto como parte del proceso de reestructura y refinanciamiento de la deuda pública del Estado autorizada en el Decreto No. 958, el cual fue publicado en el Periódico Oficial del Estado el 22 de septiembre de 2017.

Derivado de lo anterior, el Estado proporcionó a HR Ratings las cartas finiquito correspondientes a cada crédito bancario. Las calificaciones que se retiran corresponden a diez créditos bancarios estructurados.

El crédito estructurado con calificación de HR AAA (E) se considera de la más alta calidad crediticia, ofreciendo gran seguridad para el pago oportuno de las obligaciones de deuda.

Asimismo, mantiene mínimo riesgo crediticio ante escenarios económicos y financieros adversos. El estado tiene ocho de los 10 créditos con calificación triple A. En esta condición se tiene el financiamiento con Banobras.

La última acción de calificación para nueve créditos se realizó el 6 de diciembre de 2017 y para el de Binter por 2 mil 037.8 millones de pesos fue el 21 de diciembre de 2017.

Para los créditos con Garantía Pago Oportuno, se revisó al alza las calificaciones de HR AA (E) a HR AAA (E) y para el crédito con Banobras se revisó al alza de HR AA- (E) a HR AA (E).

Por Javier Medina Pastén